

LOCAL | Sucesos

Detenida una persona como supuesta autora de un robo y posterior utilización de una tarjeta de crédito

La supuesta autora utilizó en varios cajeros automáticos de Priego de Córdoba, la tarjeta de crédito sustraída

Redacción

Sábado 17 de mayo de 2014 - 21:01



La Guardia Civil ha detenido en Priego de Córdoba a una vecina de la localidad, de 45 años de edad, como supuesta autora de un delito continuado de robo con fuerza en las cosas, en su modalidad de “llave falsa”, ya que tras sustraer una tarjeta de crédito la utilizó ilegítimamente para extraer dinero de varios cajeros automáticos.

La Guardia Civil tuvo conocimiento a través de una denuncia presentada en el Puesto de Priego de Córdoba, que autor o autores desconocidos habían efectuado varias

extracciones de dinero de la cuenta bancaria del denunciante, observando el denunciante que entre principios del mes de febrero y finales del mes de marzo le habían sustraído en pequeñas cantidades de dinero, un total de más de 4700 €.

Las primeras gestiones permitieron saber que el denunciante no había utilizado la tarjeta de crédito desde hacía tres meses, por estar enfermo y que la misma continuaba en su poder.

El avance de la investigación, unido a los datos aportados por el denunciante y las entidades bancarias donde se habían efectuado las extracciones de dinero, permitieron a la Guardia Civil sospechar que la supuesta autora, pudiera ser una mujer del entorno familiar del denunciante, de 45 años de edad, que tenía su residencia en la propia localidad de Priego de Córdoba.

Ante ello, la Guardia Civil centró sus investigaciones sobre la misma y tras obtener indicios suficientes de su implicación en las extracciones de dinero, estableció un dispositivo de servicio orientado a su detención, dispositivo que permitió localizarla y detenerla en Priego de Córdoba, como supuesta autora de un delito continuado de robo con fuerza en las cosas en su modalidad de “llave falsa”.